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Voeux du Président

2023 fut une année de transition
"présidentielle" marquée par une
restructuration du bureau, du comité
directeur et de l'organisation sportive autour
d'un directeur sportif, une année marquée
par de gros évènements avec notamment la
Caluire Cup U9 qui fut à nouveau un très
grand succès, un 1er mai rappelant les 110
ans du football dans notre ville, mais aussi un
plus triste moment avec la disparition de
notre président historique Mr Bernard
Cavallazzio. Cette année fut aussi marquée
par le retour de toutes nos équipes sur notre
magnifique complexe de la Terre des lièvres,
cela permettant à nos joueurs de pratiquer
notre sport dans d'excellentes conditions.
2024 sera une année pleine d'objectifs
sportifs et éducatifs devant permettre à notre
club de poursuivre sa progression au niveau
qui doit être le sien avec notamment
l'obtention du label jeunes dans les 2 ans et la
montée en D1  d'une voire 2 équipes dès
cette saison. A moyen terme, l'ensemble des 

équipes à 11 devront à nouveau jouer en
ligue Aura. La poursuite du sport étude en
partenariat avec le collège St-Louis St-Bruno
est aussi un objectif lié au projet éducatif, des
inscriptions sont déjà enregistrées pour la
saison prochaine. 
Au niveau associatif, le club axera encore plus
son projet autour de manifestations diverses
permettant d'attirer du monde autour du
club, avec notamment une journée huîtres
(bien que déjà passée), le show humoristique
de Didier Bouchaud le vendredi 5 avril 2024 à
la salle des fêtes de Caluire, l'inévitable 1er
mai et un vide-grenier au tout début de l'été.
L'autre objectif associatif sera de resserrer
encore plus le lien entre les membres comme
par exemple profiter des moments tous
ensemble d'après match ou lors des
manifestations du club.
Le président que je suis est vraiment motivé
et prêt à aborder tous ces projets. La passion
du football et du sport est quelque chose de
merveilleux et le faire à Caluire autour d'amis
et de personnes compétentes est
exceptionnel.
Je tiens vraiment à remercier toutes les
personnes qui oeuvrent chaque jour pour
notre club ainsi que leurs familles car
accepter le bénévolat et l'investissement de
l'autre n'est pas toujours évident.
En conclusion, je présente à l'ensemble de
nos membres (dirigeants, éducateurs,
joueurs, arbitres...) ainsi qu'aux parents,
sponsors et partenaires dont l'appui est
primordial pour notre pérennité, tous mes
meilleurs voeux pour cette nouvelle année
2024 avec en premier lieu la santé qui dicte
l'ensemble des projets.
Frédéric BARTOLL
Président CALUIRE SC



CSC Bonjour Karim, Cette saison, le Caluire SC
affiche des ambitions en étoffant le groupe des
Dirigeants et en enregistrant ta signature. Peux-tu
te présenter aux lecteurs de la newsletter “La
Gazette” du CSC ?

CSC Pourquoi et comment es-tu revenu au CSC ?

Karim Daha, Directeur Sportif
Qui est-il ?

Nous l’avons rencontré afin de vous le présenter

KD Bonjour à la base je suis un croix-roussien.
En tant que joueur j'ai commencé donc au FC
croix-roussien j'ai joué au Sporting Club de
Saint-Clair Caluire, au FC Montessuy, au FC
Fontaines. En tant qu'éducateur j'ai entraîné
toutes les catégories au FC croix-roussien des
tout petits jusqu'au seniors. J'ai exercé déjà en
tant que directeur sportif puis j'ai fait un cours
passage de 5 mois au Caluire Sporting Club et
ensuite je suis parti sur un très beau projet à
Rillieux où je suis arrivé tout d'abord en tant
que coordinateur sportif puis directeur sportif
et j'ai terminé en tant que directeur sportif et
président. 
Voilà mon passage à Rillieux a duré 8 ans et
cette année je reviens avec grand plaisir au
Caluire Sporting Club.

KD Je suis revenu au Caluire Sporting Club
parce que l'aventure avec Rillieux touchait à sa
fin, il était temps de passer le relais, chose qui
avait failli se faire la saison précédente. Je suis
très content des années passées à l'Olympique
Rillieux mais l’histoire devait se terminer.
Pourquoi Caluire, alors tout d'abord parce que
c'est un club que je connais bien, qui m'est
cher, qui n'est pas loin de mon domicile
puisque j'habite Caluire et puis parce que c'est
un ami à moi qui m'a sollicité et cet ami n’est
autre que le nouveau président donc c'est Fred
Bartoll. Quand il m’a sollicité je n'ai pas mis
longtemps à prendre ma décision et c'est avec
grand plaisir que je reviens dans ce club  où le

potentiel est énorme et où tous ensemble on
espère retrouver le niveau qu'on n’aurait
jamais dû quitter.

CSC Peux-tu nous tracer les grandes lignes du
projet sportif que tu veux mettre en place ?

KD Je vais vraiment synthétiser le projet
sportif.  Le but est de conserver l'esprit
familial et la convivialité car c'est un club très
chaleureux tout en ayant de très hautes
ambitions c'est-à-dire retrouver le niveau
régional pour toutes nos équipes à 11 ce qui
était le cas avant et ce qui n'aurait jamais dû
se terminer.  Le but est d'accueillir tous les
caluirards qui désirent faire du foot dans la
mesure du possible compte tenu des
infrastructures et des créneaux qui sont bien
remplis avec nos 500 licenciés. Et pas
uniquement les Caluirards car on se rend
compte que le club est toujours attractif donc
de bons joueurs viendront renforcer le
Caluire Sporting Club. Les maîtres mots sont
“l'image du club”. Dans une période où il y a
beaucoup de violences verbales ou physiques
autour des terrains il est important qu'on



Karim Daha, suite ITW

CSC Après 2 descentes consécutives de l’équipe
fanion (R3 à D2) quel est l’objectif annoncé pour
cette saison ?

CSC Pourtant l’équipe Fanion n’est pas en très bonne 
posture à la moitié du championnat ?

CSC L’objectif de l’équipe dirigeante actuelle est
aussi l’obtention du Label Jeunes FFF, peux-tu
nous l’expliquer ?

CSC De par tes fonctions, tu es un acteur majeur
du Club, quelles sont tes priorités ?

forme des joueurs respectueux que ce soit des
éducateurs, des bénévoles, des arbitres et des
adversaires. Si nous n'avons pas ça nous
n'arriverons à rien donc voilà après j'arrive
dans un club où c'était déjà la volonté de tous,
c'était déjà ce qui se pratiquait. Maintenant il
faut le renforcer il y a de très bonnes
personnes déjà, de très bons éducateurs en
place. nous essayons tous ensemble de faire du
bon travail dans la bonne humeur.

KD Moi je suis un compétiteur donc l'objectif
au départ, bien entendu, était la remontée
tout de suite en D1 ; on s'aperçoit qu'on est
dans une poule difficile et que ce sera
compliqué mais le plus important est de
stopper l'hémorragie. Comme vous l'avez dit le
club est descendu de R3 à D2 donc il faut
absolument stopper cette descente. 

KD Oui l'équipe fanion n'est pas en très bonne
posture c'est vrai. La poule est très compliquée
Nous sommes en pleine reconstruction.
L'effectif a énormément changé, le coach a
changé puisque Jean-Michel Ferri est parti sous
d'autres cieux à Pusignan et l'entraîneur de la
réserve Lyes Kaddouri est parti également à
Corbas. Mohamed Merah et Bilel Laichaoui, que
j'ai connu tous les deux à Rillieux sont arrivés à
la tête de l'équipe première et de l'équipe
réserve. Beaucoup de joueurs donc ont changé,
des nouveaux sont arrivés, d'autres sont partis.
On est, je le redis, en pleine reconstruction et il
faut savoir être patient dans ces moments-là
mais on a des objectifs très élevés pour nos
séniors ainsi que pour tout le club.

Evidemment compte tenu du début de
saison nous avons dû revoir nos objectifs à
la baisse donc l'objectif est le maintien et
nous allons l'obtenir j'en suis convaincu.

KD Oui le label nous l'avions obtenu avec
l'Olympique Rillieux donc l'objectif est de
l'obtenir maintenant avec le Caluire Sporting
Club. C'est aussi un vœu très fort de notre
président mais également le mien et celui du
comité directeur. Donc on s’est tous réunis et
nous avons créé une commission label. Nous
travaillons ardemment sur le dossier, on part
de loin mais avec l'aide du district du Rhône
et notre expérience sur le sujet avec Chantal
Garcia et moi-même nous savons comment
améliorer nos lacunes.
Il est important d'être labellisé car c'est une
reconnaissance de la FFF de notre bon
travail, de nos éducateurs diplômés, de notre
accueil, de notre sportivité, de nos
infrastructures, de tout le club en fait. Cela
donne un cadre à notre façon de travailler
également.  Nous aurons le label c'est une
certitude. On espère tous dès cette année
mais si ce n'est pas cette année ce sera très
prochainement.

KD Mes priorités sont aussi celles du club car
je rends des comptes, bien entendu, au
comité directeur donc nos priorités sont les
mêmes à savoir pérenniser notre travail et le
club, affirmer nos ambitions et atteindre nos
objectifs tous ensemble.  Il nous faut nous
professionnaliser au maximum, que tous nos 



Karim Daha, suite ITW

CSC Comment as-tu été perçu ou intégré par les 
Educateurs et Dirigeants déjà en place ?

CSC Karim, as-tu un message à faire passer pour finir 
cette Interwiew ?

éducateurs soient diplômés et compétents et
que des petits aux seniors tout le monde travaille
autour du projet sportif.  Que les joueurs qui
changent de catégorie n’aient pas l'impression de
changer de club. Il faut que nous soyons tous sur
la même longueur d'onde et nous aurons des
résultats.

KD J'ai été très bien reçu mais ça ne m'étonne pas
car il y a vraiment de très bonnes personnes dans
ce club. J'en connaissais une certaine partie mais
même par ceux que je ne connaissais pas j'ai été
bien accepté. Et comme je l'ai expliqué à tout le
monde nous réussirons tous ensemble, ce n'est
pas individuellement que chacun doit travailler
dans son coin. Nous devons tous mettre notre
travail au service du club et suivre la même ligne
directrice c'est très important.

KD Le message que j'ai à faire passer… Oui…
C'est celui de rappeler à tout le monde :  Joueurs,
éducateurs, dirigeants, bénévoles, salariés,
parents… Que le football reste un sport et un jeu
avant tout. On a beaucoup tendance à l'oublier
et c'est dommage d'où la dérive actuelle autour
de ce sport et de ce jeu. Nous avons, nous les
éducateurs et les responsables, de grandes
responsabilités, nous devons tous trouver du
plaisir autour de ce loisir et nous souvenir que
nous sommes dans le football amateur.
Je souhaite à tous les membres du Club et ses
sympathisants une très bonne année 2024.
Prenez soin de vous et de vos proches.

CSC Merci Karim et bonne continuation !

Nos jeunes pousses prenant du plaisir à
pratiquer leur sport passion ! 

Respectons-les !



Formation des Educateurs

Engagement Label Jeunes FFF

Recrutement au Féminin

Le Caluire SC s’est engagé cette saison dans la
démarche Label Jeunes FFF.
Pour rappel, le LABEL est une reconnaissance de
la Fédération Française de Football ; Il vient
récompenser le travail de qualité réalisé auprès
des jeunes pratiquants et pratiquantes (U6 à
U19). 

Du fait de l’obligation d’avoir une équipe féminine
pour l’obtention du Label Jeunes FFF, et malgré la
présence du club 100% féminin le CFF68 sur le
complexe de la Terre des Lièvres à Caluire, notre
Club a dû procéder à des Portes Ouvertes pour
recruter des jeunes filles. Nous avons presque
l’effectif requis pour engager une équipe en foot
réduit.
Si toutefois vous connaissez une ou plusieurs
jeunes filles nées en 2014-2015-2016, vous
pouvez contacter notre Directeur Sportif 
au 06 44 72 62 93.

La formation des Educateurs et Dirigeants faisant
partie aussi des critères incontournables Label et étant
une des vocations de notre projet sportif, bon nombre
de nos Educateurs sont inscrits dans différentes
formations dispensées par le District de Lyon et du
Rhône.

Il repose sur 4 volets : sportif – éducatif –
associatif – formation.
C’est une distinction qui permet d'encourager et
récompenser les clubs amateurs pour leur
travail de structuration et de développement,
notamment en matière d’accueil des jeunes
footballeurs et footballeuses. 

Ce sera une récompense obtenue par tout
notre Club, nos Educateurs diplômés, ceux en
cours de formation, nos Dirigeants, nos
Bénévoles, nos Joueuses et Joueurs et leurs
Parents !
Son obtention peut se faire en une voire deux
saisons, en fonction du bon travail effectué et
des critères incontournables réalisés, comme
par exemple avoir obligatoirement une équipe
féminine dans ses rangs.

Ceux qui l'obtiennent sont valorisés par les
instances du football avec des dotations à
destination de leurs jeunes pratiquant(e)s,
offertes par le Crédit Agricole. De plus nos
équipes U12 et U13 figureront en Poule Label

à partir de l’obtention et de ce fait
rencontreront les meilleurs clubs du
département. 



Nos Stages 2023 - 2024
Vacances de la Toussaint

Entre 30 et 40 stagiaires fréquentent
régulièrement nos stages organisés
pendant les vacances scolaires !
Il faut dire aussi que c’est dans la
bonne humeur que nos jeunes sont
accueillis au stade de la Terre des
Lièvres par leurs Educateurs ! 
Alternance de jeux ludiques sur une
base de football, des matches, des
ateliers de foot, tournoi de ping pong,
baby foot, escape game, tournoi
playstation, quizz du PEF...
Que du bonheur pour les enfants !
Petit rappel, ces stages sont ouverts à
nos licencié(e)s âgé(e)s de 6 à 13 ans et
aussi à des enfants venant de
l’extérieur, le plus souvent fratrie ;
nous demandons dans ce cas un
certificat médical d’aptitude au
football. 

Vacances de Février
Les inscriptions pour le stage de Février sont
ouvertes, venez retirer le bulletin d’inscription
au bureau du club-house !



Mercredi 13 décembre, c’était l’effervescence à la
salle des fêtes de Caluire où retentissaient des cris
de joie et des rires ! 
Les groupes U7 et U9 avaient été traditionnellement
réunis pour fêter Noël !
Après avoir dégusté les excellentes bûches
confectionnées avec amour par Jean notre Educateur
U6-U7 et Marie son épouse, les enfants ont pu
assister au spectacle « En piste avec Romano » ! 
Des numéros de cirque, très visuels et interactifs
avec autant de numéros de jonglerie possibles,
d’équilibre sur différents objets, le tout adapté à
notre jeune public, en rajoutant des gags les faisant
exploser de rire… les parents également. 
Puis surprise de taille, le Père Noël a fait son entrée
et s’est prêté également au jeu des photos avec les
jeunes héros du jour ! Puis chacun a pu repartir avec
un sachet de friandises au chocolat offert par le Club
et toujours confectionné par Jean et Marie.
Programme très réussi avec 84 enfants de U6 à U9,
leurs frères et sœurs une vingtaine, et une bonne
soixantaine de parents restés pour le spectacle, que
nous remercions ! 
Merci également à la vingtaine d’éducateurs et
dirigeants qui a œuvré pour que cette fête soit
parfaite !

Père Noël des Débutants





Dégustation d’Huitres
Une belle réussite pour le CSC ce samedi 23 décembre !
Plus de 1200 huîtres ouvertes par nos écaillers du jour, Michel, Alain, Laurent et
Fred notre président ! Une bonne centaine de personnes présentes pour la
dégustation ! La vente à emporter a également très bien fonctionné !
Bravo aux bénévoles pour leur organisation et leur disponibilité et grand merci aux
Amis du CSC qui répondent toujours présents ! A refaire nous a t-on dit !



Evénement à venir, places en vente

Didier Bouchaud, 
Humoriste et Directeur artistique à l’Ane Rouge, cabaret à Lyon 5è.

Vendredi 5 avril 2024

Vous pouvez d’ores et déjà réserver votre place 
pour le spectacle qui se tiendra à la salle des fêtes de Caluire. 

Les places sont en vente au bureau du club-house du CSC
surtout n’hésitez pas, 

un grand moment de rire vous sera proposé par cet incroyable artiste !



Tournoi Futsal U11
Dimanche 21 janvier 2024

Le Caluire Sporting Club organise son tournoi en salle à l’attention de sa
catégorie U11 à la salle des sports Lucien Lachaise, 1 rue Curie à Caluire.

16 équipes sont attendues dès 8h30, le tournoi devrait prendre fin vers 18h00
après la remise des récompenses.

Petite restauration et buvette seront proposées sur place.

Venez encourager nos 4 équipes U11 caluirardes qui participeront !

Les poules du Tournoi

Tournois Futsal divers
Comme chaque saison et pendant la période d’hiver, nos jeunes équipes
participent à des tournois en salle dans le département du Rhône.
Nous vous en présentons 2 ci-dessous fait en décembre :

Tournoi caritatif de Foot Five pour financer le projet « Disney » de la MECS de
Vernaison ; participation de 2 équipes, une U10 et une U11
Futsal organisé par l’OL pour le Téléthon ; participation de 1 équipe U10.
Toutes nos catégories de jeunes sont inscrites sur des tournois de décembre à
février 2024 qui seront proposés par vos Educateurs.









Nous avons le plaisir de compter de nouveaux donateurs 
avec Messieurs GOUX - BARD et CARPAYE 
que nous remercions chaleureusement !

53 Rue Jean Moulin 
69300 Caluire-et-Cuire 

100 AV Général
Leclerc 69300 

403 Rue D'Athènes  
69140 Rillieux la pape 

43 Rue de la République 
69002 Lyon

93 rue Pasteur 69300 Caluire 

73 Av Général de Gaulle 
69300 Caluire

126 Rue Coste Caluire 69300
17 quai Clemenceau Mtée de

la Rochette  69300 Caluire

Lionel Vaujany



313 Av. Marcel Mérieux, 69530 Brignais 25 Avenue du 8 mai 1945
69120 - Vaulx-En-Velin

111 Rte de Strasbourg
69300 Caluire-et-Cuire

149 BD Stalingrad 
69100 Villeurbanne

102 av Général Leclerc 
69300 Caluire

4 Rue Margnolles 
69300 Caluire

152 Grande rue de St Clair 
69300 Caluire

36 Rue d'Ivry 
69004 Lyon

61 bis Chemin de Crépieux.
69300 Caluire



ZAC la Morandière 
01240 Certines

63 Rue André Bollier 
69007 Lyon

63 Rue André Bollier 
69007 Lyon

15 Rue Pierre Baratin 69100 Villeurbanne 2 Ter Chem Crépieux 69300 Caluire
Sandrine Carruel

41 Rue Jean Moulin 69300 Caluire
Service traiteur et restaurants

12 Rue Pasteur 
69800 Saint-Priest

8 Rue Perrod 
69004 Lyon

21 av Louis Dufour 
69300 Caluire
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